

## Chile elevó a 19 la cifra de muertos por las protestas y se confirmó que tres de ellos eran peruanos

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 25 de Octubre de 2019 18:59 - Actualizado Domingo, 27 de Octubre de 2019 01:32

---

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Perú informó que son tres los ciudadanos peruanos que han muerto , en circunstancias que están siendo investigadas, durante las protestas que se desataron en Chile durante la última semana. De esta manera, son 19 en total los muertos en el país desde que comenzaron las manifestaciones.



El ministerio peruano señaló, en una nota de prensa, que además de al nacional Renzo Barboza Herrera , de 39 años, cuya muerte se confirmó el pasado domingo, se identificó a los también peruanos

Julián Pérez Sánchez

, de 51 años, y

Agustín Coro Conde

, de 52 años.

Agregó que, en coordinación con el Consulado General Perú en Santiago, ha tomado contacto con los familiares de las víctimas nacionales “ a quienes viene brindado la orientación y la asistencia correspondiente con la finalidad de repatriar sus restos mortales”.

## Chile elevó a 19 la cifra de muertos por las protestas y se confirmó que tres de ellos eran peruanos

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 25 de Octubre de 2019 18:59 - Actualizado Domingo, 27 de Octubre de 2019 01:32

---

“Cabe mencionar que las circunstancias en las cuales se produjeron los decesos de los connacionales vienen siendo materia de investigación por las autoridades chilenas”, precisó.

La Cancillería había informado el pasado domingo que Barboza se encontraba entre las víctimas mortales encontradas por los bomberos durante la remoción de escombros en un supermercado saqueado e incendiado en Santiago.

El Cónsul General de Perú en la capital chilena, José Mariano de Cossío, señaló en ese momento que no se debía adelantar juicios sobre las circunstancias en las que murió su compatriota, ya que eran materia de investigación.

Sin embargo, Carla Barboza, una hermana del fallecido que también vive en Chile, declaró a medios locales que su familiar intentó ayudar a otras personas cuando se desató el incendio y quedó atrapado entre las llamas.

Al referirse a las muertes de Coro Conde y Pérez Sánchez, el cónsul De Cossío informó este jueves a la emisora *RPP Noticias* que fallecieron en incidentes diferentes en las comunas de Puente Alto y La Renca, respectivamente.

El cónsul indicó que Coro Conde iba a hacer el transbordo de un autobús cuando recibió el impacto de una bala perdida, al parecer disparada por el dueño de una tienda saqueada, quien luego se entregó a la Policía y está siendo investigado.

## Chile elevó a 19 la cifra de muertos por las protestas y se confirmó que tres de ellos eran peruanos

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 25 de Octubre de 2019 18:59 - Actualizado Domingo, 27 de Octubre de 2019 01:32

---

“Aparentemente una de esas balas perdidas ha impactado a nuestro connacional en la cabeza y fue llevado al hospital Sotelo del Río. Este civil chileno que realizó el disparo se entregó a las autoridades y está siendo encausado, y hoy en la tarde nos adelantaron que don Agustín falleció. No pudo resistir”, detalló.

Sobre Pérez Sánchez, dijo que había sido reportado como desaparecido y se confirmó que falleció en el incendio de un almacén en Santiago tras realizar pruebas de ADN a los cuerpos encontrados en ese local.

“Nosotros hemos acompañado al hijo de este peruano fallecido en todo el proceso de identificación del ADN; infortunadamente nos han adelantado que el ADN ha resultado positivo”, sostuvo.

El lunes pasado, el ministro de Defensa, Walter Martos, señaló que las autoridades de Perú están “muy preocupadas” por la situación de los miles de peruanos que viven en Chile y que la Cancillería hacía un seguimiento “permanente” de su situación.

Añadió que, si la Cancillería “lo considerada necesario”, las aeronaves de las Fuerzas Armadas están a disposición si se requiere apoyar a los compatriotas que residen en ese país.

Chile afronta una ola de protestas sociales que comenzaron tras el alza del pasaje del Metro de Santiago, que ya fue anulada, y se extendieron al reclamo de mejores pensiones y salarios, así como al rechazo a los altos precios de la luz, el gas, la educación universitaria y los servicios de salud.

*(Con información de INFOBAE/EFE)*